## 4 افتتاحية العدد

التجاني عبد القادر حامد

# المقالات البحثية

- التوصيف الصوتي الحديث للظواهر الصوتية في القرآن الكريم سمير شريف استيتية
- 25 تكامل مستويات الدرس اللساني في تحليل الخطاب القرآني وتجديد النظر فيه: دراسة لسانية تحليلية لسورة يوسف

محمد إسماعيلي علوي

- 54 التكامل بين اللسانيات، والعلوم الإنسانية والاجتماعية في إبراز هدايات القصص القرآني؛ لمكافحة خطاب الكراهية
  - عبد الرحيم خير الله عمر الشريف
  - و العلاقة بين اللسانيات وعلم الترجمة: تقعيدٌ أم تعقيد؟
     نجيب طواينية
  - 90 الموضوعية باعتبارها علمنة: دراسة في الخلفيات الفلسفية والمآلات الأيديولوجية للموضوعية الحديثة محمد الطويل
    - 114 الإسلاموفوبيا والأكاديميا الفرنسية

ترجمة: بدران بن لحسن

تحرير: نايف بن نهار الشمري

## تقارير

135 المؤتمر الدولي (عن بعد) لمركز ابن خلدون للعلوم الإنسانية والاجتماعية – جامعة قطر

المسألة الدينية في دساتير دول العالم: الأبعاد التاريخية، والسياسية، والقانونية، والثقافية (24-27 يناير 2021)

حسين محمد نعيم الحق

المحتويات

## Tajseer - Volume 3, Issue 1, 2021

#### 4 Editorial Foreword

Eltigani Abdelgadir Hamid

## **Research Articles**

9 The Contemporary Vocal Description of the Vocal Phenomenon in the Holy Quran

Samir Sharif Isteitiya

25 Complimentary and Renovation of Linguistics in Analyzing the Quran Discourse: The Case of Surat Yusuf

Mohamed Ismalili Alaoui

54 The Integration between Linguistics, Humanities, and Social Sciences in Highlighting the Guidance of the Quranic Stories in Combating Hate Speech

Abdul Rahim Khairallah Omar Sharif

- 75 Harmony and Tension between Linguistics and Translation
  Najib Touaibia
- 90 Objectivity as a Secularity: Studying the Philosophical Background and Ideological Prospects of Modern Objectivity

Mohamed Taouil

114 Islamophobia and French Academia

Translated by: Badrane Benlahcene Edited by: Nayef Bin Nahar Al-Shammari

## Reports

135 Virtual International Conference of Ibn Khaldon Center for Humanities and Social Sciences - Qatar University, on:
Religion in Constitutions within a Global Context: Political, Legal and Cultural Dimensions (24- 27 January 2021)

Hossain Mohamed Naimul Hoque

## **Contents**